

Réunion communautaire : le Parti communiste se braque sur le Pays de Pévèle

| INTERCOMMUNALITÉ |

Quinze points à l'ordre du jour de la réunion communautaire qui s'est tenue fin juin en mairie d'Orchies. Le PCF n'a pas apprécié de ne pas obtenir de vice-présidence au sein du pays de Pévèle et, conséquence indirecte, la délibération

sur la zone de développement éolien a été reportée.



M. Bailly présidait la réunion avec l'aide de M. Bridault, vice-président. Celle-ci débuta par la présentation des bilans d'activités de La Carrière dorée à Orchies et de la ZA du Chemin des Houssières, à Beuvry-la-Forêt. Bilans approuvés à l'unanimité, non sans qu'il y eût quelques demandes de précision.

En octobre, sur la zone multi-services des Trois Bonniers, s'ouvrira une structure multi-accueil de jeunes enfants interentreprises, gérée par l'association La Souris verte - Coeur de Pévèle. Cela nécessite des transferts de personnel, des mises à disposition, des approbations et des demandes de subvention pour ce relais d'assistantes maternelles. Unanimité encore, d'autant que Beuvry va bénéficier de places dans la structure, un plus pour la commune... La belle unanimité s'ébrécha lorsqu'on évoqua le Pays pévélois. Depuis 2006, la communauté Coeur de Pévèle est impliquée avec quatre autres communautés de communes (Espace en Pévèle, Carembault, Vallée de la Scarpe, Pays de Pévèle et la commune de Pont-à-Marq) dans une démarche d'élaboration du Pays de Pévèle.

La charte maintenant adoptée par les cinq partenaires, il est proposé de mettre en place la structure officielle de portage du Pays sous forme d'une association loi 1901. Représentants et budgets à approuver.

Là, surprise ! Nadine Savary (PCF Orchies) s'abstint. Motif : pas d'élus communistes désignés pour siéger avec le président de ladite association. La délibération fut votée mais à partir de là, le malaise s'installa et, après une interruption de séance, les élus décidèrent de reporter à septembre la question des éoliennes. Une nouvelle fois, les problèmes ne sont pas venus de là où on les attendait